
 ２０２３年度第９回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２４年１月１０日（水） １４時３０分～１５時３０分 

場  所  国際協力研究科１階大会議室（対面） 

出 席 者  １８名、陪席１名（構成員21名、定足数11名） 

      研究科長が欠席のため、副研究科長が議長を代行した。 

◎議事要録   

 ２０２３年度第８回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

 

◎審議事項  

1 国際協力研究科 評議員候補者の選出について（投票） 

投票の結果、引き続き松並潤教授を次期評議員候補者に選出した。（任期は令和６年４月１日

から２年間） 

2 国際共同研究強化事業 C 型の申請について 

 副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 招へい外国人研究者の受入れについて 

 副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 ２０２４・２０２５年度授業計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 全学・他部局の授業担当に関する覚書の一部改正について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6 全学・他研究科等授業担当一覧（案）について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 ＥＵ研究修了証のためのＥＵＩＪ科目について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8 ２０２３年度(２０２４年３月修了)修士論文最終試験審査委員について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 ２０２３年度(２０２４年３月修了)修士論文最終試験実施計画書について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２３年度(２０２４年３月修了)課程博士論文の審査委員について 

 各専攻長から説明があり、審議の結果、審査委員について原案のとおり承認した。 

11 博士論文の公表延期について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

12 博士論文提出資格論文の審査結果について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 海外実習実施計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 インターンシップ実施計画について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 高度海外研究実施計画について  

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 神戸大学大学院国際協力研究科規則の改正について 

 教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 ２０２４年４月入学 後期課程入試第Ⅰ期の合否判定について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 ２０２４年４月入学博士課程後期課程入試第Ⅱ期実施計画について 



 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 ２０２４年４月入学博士課程前期課程入試第Ⅱ期（冬期特別選抜）実施計画の一部変更につ

いて 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

20 ２０２４年４月受入れ研究生について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 ２０２４年１０月入学開発政策特別コース（後期課程）入試日程について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 ２０２４年度大使館推薦による国費外国人留学生（研究留学生）受入一覧について 

 入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23 留学許可について 

 英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24 大学の世界展開力強化事業について 

 副研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

25 その他 

 なし 

 

◎報告事項 

1 「部局における中期計画の KPIの達成状況に関する資料」に係る進捗データについて、副研

究科長から報告があった。 

2 修了時アンケートの実施について、副研究科長から報告があった。 

3 ２０２４年度入試関連スケジュールについて、入試委員長から報告があった。 

4 入学資格の有無に係る確認の徹底について、入試委員長から報告があった。 

5 海外渡航について、副研究科長から報告があった。 

6 研究科長報告 

 以下の事項について、副研究科長から報告があった。 

・令和５年度学内会計監査結果について 

・Zoom全学ライセンスの契約打ち切りと Teams 利用推奨について 

・Microsoft 365 Education データ保存領域の仕様変更について 

・エルゼビア社との電子ジャーナル契約に伴うオープンアクセス出版の取扱いについて 

・過半数代表者の選出手続きについて 

・理事の交代について 

・神戸大学における意思決定機関等の女性比率について 

・神戸大学基金 120周年記念募金の寄付者比率について 

7 その他 

 以下の事項について、副研究科長から報告があった。 

・令和５年度末の会計処理について 

・疾病を事由とする早出遅出勤務について 

・能登半島地震に関することについて 

  

以上 


